

doce!

le voilà embauché comme «homme à tout faire» dans cette auberge familiale disposant d'une dizaine de chambres et d'un grand dortoir.

Et le projet?

Evidemment, je ne vais pas le mettre entre parenthèses! proclame-t-il. Il tient à profiter de ces quelques mois pour mettre en place un échange plus poussé entre une école turque et une de Suisse. Pas si simple, cependant! Pour faire des animations en Turquie, il faut une autorisation qui vient «de haut». Celle-là, je ne l'avais pas vue venir! Et de décrire les démarches administratives kafkaïennes, l'impossibilité de trouver le bon interlocuteur, une secrétaire qui multiplie les coups de téléphone pour lui venir en aide, une demande à rédiger en allemand avant qu'elle soit traduite en turc. La dernière fois que j'ai écrit en allemand, c'était pour mes examens au Gymnase! dit Chris sur un ton amusé, j'ai donc fait travailler ma mémoire à 200%, j'ai rendu ma copie en me disant que c'était tout bon! Mais la demande est partie dans un bureau, puis dans un autre, elle doit monter dans la hiérarchie bureaucratique jusqu'au responsable de district. Hop, deux semaines d'attente et de suspense. La suite au prochain épisode! conclut-il. ■



Ci-dessus:
**Les septièmes
réparateurs de mon pied de vélo.
Cette fois, j'y crois!**

Ci-contre:
**Merci pour l'aide de
ce berger alors que j'étais perdu.**

Ci-dessous à droite:
Je bosse à Göreme: Super!

